



Tennis-Club Chésereux-Gingins

Procès-verbal de l'Assemblée générale du 15.02.2018

Présents : Le Comité composé de Messieurs Peter Eugster (Président), François Schuwey (Vice-Président et Resp. technique), Philippe Rochat (Trésorier), André Morel (Resp. Animations), Stephen Long (Resp. Formation).

8 personnes. Représentantes des communes de Chésereux et de Gingins, Mme Locatelli et Mme Thyssen.

Professeur : M. Mauro Mulliri

5 membres ou abonnés.

Ouverture de l'assemblée par M. Peter Eugster:

Remerciements aux 2 représentants des Municipalités.

Il mentionne le nom des personnes qui se sont excusées.

Approbation du compte rendu de l'assemblée 2017 à l'unanimité.

Résumé de la saison 2017 par le Président. (Voir rapport ci-dessous).

Rapport du capitaine de l'équipe Interclub Jeunes Seniors :

En l'absence de Fabrice pour des raisons de santé nous notons que l'équipe a réussi le maintien en L1 après un match de barrage gagné contre le TC Simplon. Le comité souhaite un prompt rétablissement à Fabrice.

Rapport de M. Stephen Long, responsable de la formation.

Rapport du Trésorier, M. Philippe Rochat.

Rapport des vérificateurs des comptes de 2017 Ms. B. Duperrex et P. Dubuis.

Comptes approuvés à l'unanimité.

Élection des vérificateurs pour 2018 : M. Patrice Dubuis et M. Bernard Duperrex. Remplaçant M. John Oxenham.

Élection du Comité pour 2018 : L'équipe en place est réélue.

M. Peter Eugster demande si de nouvelles personnes se proposent pour participer au comité.

L'équipe actuellement en place pense qu'il serait bon que de nouvelles personnes y participent et peu à peu remplacent celles en place.

Suggestions :

Des Dames ont manifesté de l'intérêt pour la création d'une équipe interclub féminine. Le Comité y est favorable. À elles de s'organiser et de s'annoncer afin d'inscrire l'équipe auprès de Swisstennis. C'est trop tard pour cette saison, les inscriptions auprès de Swisstennis sont déjà bouclées.

M. Patrice Dubuis remercie le Comité pour le bon entretien des courts. Il demande quelle est la durée de vie des terrains. 15 ans environ selon M. Peter Eugster.

La régénération des courts se fera le 12 mars.

Éclairage des courts : Une étude a été faite. Le projet est abandonné car son coût est trop élevé. À eux seuls, les frais de génie-civil nécessaires à l'installation des poteaux et des câbles électriques dépassent cent-milles Chf. Il faut y ajouter le prix des éclairages et leur installation.

L'assemblée est close et se termine par un verre de l'amitié.

**RAPPORT DU PRESIDENT A L'ASSEMBLEE GENERALE DU
TENNIS CLUB CHESEREX-GINGINS
DU 15 FEVRIER 2018**

Mesdames, Messieurs, chers amis de notre club,

Je vais vous donner un aperçu des activités de la saison écoulée, une saison plus calme que la précédente où nous avons fêté les 30 ans du club.

ACTIVITES/EVENEMENTS (selon le "Calendrier" publié sur notre dépliant)

Samedi 29 avril - Journée d'activités diverses pour l'ouverture de la saison

Pour les activités pendant la journée nous avons pu réunir 14 participants et 20 pour le repas du soir.

Les matches Interclub

L'équipe jeunes seniors a réussi son maintien en 1ère ligue. Fabrice nous dira un peu plus tout à l'heure.

Cours d'été, stages d'été et cours d'hiver

Mauro a pu enseigner le tennis à 66 jeunes en été un peu moins que l'an passé.

Les stages d'été étaient moyennement suivis malgré la publication des informations y relatives.

Pour l'hiver 2016-2017 nous avons 54 enfants et pour l'hiver actuel 2017-2018 nous enseignons le tennis à 40 enfants.

On peut considérer la situation comme bonne.

Je tiens à remercier Stephen tout particulièrement pour son travail et le lien qu'il a fait avec Mauro tout au long de la saison. Apprendre à jouer à nos enfants reste la grande vocation du club et il est important de pouvoir compter sur les gens motivés. Un grand merci également à Mauro pour son engagement et enthousiasme et sa fidélité à notre club.

J+S

Pour la première fois nous avons touché une participation pour nos efforts de formation de la part de "Jeunesse et Sport". C'est grâce à notre professeur et coach Mauro, que cela a été possible. En effet, il doit saisir sur le site de J+S tous les cours qu'il dispense, doit les valider et faire en sorte que le canton de Vaud les accepte et nous verse notre dû. Le comité a fait le nécessaire pour que notre professeur profite dûment de l'argent versé tout en s'assurant qu'une partie va au club pour financer des activités destinées aux juniors.

Samedi 2 septembre 2017 Journée Juniors

Nous avons eu 12 enfants inscrits pour des activités tennistiques entre 14h et 17h. Mauro, Stephen et François se sont occupés de les faire bouger. Le soir nous avons pu accueillir 23 adultes et 14 enfants au repas. C'est avec grand plaisir que nous avons rencontré des parents que nous ne connaissions pas et qui nous disaient avoir passé une excellente après-midi et soirée. François et André s'étaient chargés d'organiser la nourriture. Etant donné que nous ne pouvions faire des grillades pour autant de personnes, ils ont commandé chez le

boucher Pradervend du jambon à l'os avec gratin de pommes de terre ce qui était jugé excellent par tout le monde.

Tournoi de clôture

Pour différentes raisons nous ne l'avons pas organisé cette année.

Fenêtre de l'Avent

Malgré notre demande présentée suffisamment tôt à la Société de Développement, nous n'avons pas pu y participer. Nous ferons un nouvel essai l'année prochaine.

SPONSORS & PARTENAIRES

Je tiens ici à remercier sincèrement

- Génération Sport, Nyon qui nous soutient depuis des années avec des prix pour les tournois et autres assistances. Je vous rappelle que vous bénéficiez de 20 % de rabais sur tout l'assortiment tennis sur présentation de votre carte de membre du TCCG
- Un grand merci également à la société Luigia pour son soutien avec une belle bache rouge.

FINANCES

Les finances du club sont toujours saines et notre trésorier vous donnera des détails tout à l'heure.

EFFECTIFS DU CLUB

Nous avons pu enregistrer avec plaisir quelques arrivées, à savoir:

Comme membres: 1 couple

Comme Abonnés: 2 couples, 2 adultes, 5 écoliers

A la fin de la saison nous avons donc la situation suivante:

TOTAL : 104 membres/abonnés (couples/adultes, enfants, juniors)

Membres : 56

Abonnés : 48

Nous continuerons nos efforts afin d'attirer de nouveaux membres, notamment dans les communes environnantes, en soulignant l'avantage de la réservation en ligne de nos courts.

LES COURTS

Grâce à François, nous avons engagé Valentin Pochon pour l'entretien des courts, en remplacement de Chloé Kuffer qui n'était plus en mesure de s'en occuper. Nous sommes très contents de son travail.

Nous avons procédé, comme chaque année, à la réfection des courts.

Sur le plan de l'utilisation des courts, nous avons constaté une belle augmentation des réservations, à savoir 497 contre 418 en 2016, ou près de 19 %.

SITE WEB

Mes remerciements et celui du comité vont à notre webmaster, Fabrice Filanti. Nous sommes très heureux de pouvoir compter sur lui et d'assurer à nos membres un accès à toutes les informations concernant le club.

REMERCIEMENTS

Je tiens à remercier mes collègues du comité du soutien et de leur collaboration tout au long de la saison. Vous m'avez beaucoup aidé à passer aussi cette 4e année de présidence sans trop de dégâts.

J'adresse mes remerciements aux membres et abonnés qui nous font confiance et les assure que le comité s'efforce de gérer le club de la meilleure façon possible, tout en rappelant ici que nous sommes bien entendu tous des bénévoles, mais si nous sommes au comité c'est que nous voulons bien y être et consacrer une partie de notre temps en faveur d'un sport que nous aimons.

Or, je profite de l'occasion pour informer l'assemblée que nous souhaitons renforcer le comité en pensant à l'avenir de notre club. Nous avons lancé un appel dans ce sens avec la convocation à l'assemblée de ce soir mais personne ne s'est manifesté. En effet, nous aimerions procéder à un changement de comité en douceur afin de garantir que ce club existe encore très longtemps qui joue un rôle non négligeable au sein des communes de Chésereux et Gingins. Pensez simplement à tous les enfants auxquels nous pouvons offrir une possibilité d'apprendre le tennis. Je crois pouvoir dire que nous avons réussi à mettre en place un système de gestion efficace qui permet à chaque membre du comité de connaître son rôle et ainsi de répartir les responsabilités ce qui facilite grandement le fonctionnement du club.

Et enfin, comme toujours, un merci tout particulier à ma femme et aux épouses des autres membres du comité qui ont bien voulu permettre à leurs maris de consacrer une partie de leur temps à la bonne marche du club.

Je vous remercie de votre attention et nous passons maintenant aux autres rapports.